



COMMUNIQUE CONJOINT N° 18 / 00675 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 192 DEC 2018

Portant admission définitive des candidats des listes d'attente des différents concours du cycle de Licence de la formation classique à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication.

On the final admission of candidates on the waiting list of the competitive entrance examination into the Classical training of the Bachelor Degree Programs at the National Advanced School of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies.

LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS
ET
LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,

COMMUNIQUENT :

Sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, les candidats des listes d'attente des différents concours des cycles de Licence de la formation classique, au titre de l'année académique 2018/2019, sont définitivement admis à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC).

Subject to the presentation of the original of Certificate or its equivalence, the following candidates on the waiting lists of the competitive entrance examination into the Classical training of the Bachelor Degree Program, for the academic year 2018/2019 have been admitted into the National Advanced School National of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies (SUP'PTIC).

Il s'agit de :

They are:

1. Cycle des Ingénieurs des Travaux des Télécommunications, première année/First year, Bachelor of Telecommunications Engineering Cycle L

- 1 NINGHA MAJEUJE CATELLE
- 2 KENNE DJOUA DJOUONG RUDIE VERMEILLE
- 3 MONEZE ANGEL YVAN
- 4 BAHOKEN IMBEN YVES ROMUALD
- 5 MANGUELE MANYIM ESLAIN Z.
- 6 NTYAM MEZUI TONY JORDAN
- 7 MINYA ESSONO CATHERINE ASTRID
- 8 MBIDA SABIKETI GLORIANE

- 9 NYAMSI CLAUDE BERNARD
- 10 EBAH MBAH BORIS
- 11 AMIEMIKONG HERMINE
- 12 ABANDA MBENDE BAUDOIN VANNEL
- 13 TATSINDA NDONGUE BLANC LEROY
- 14 AMADOU BOUBA BIN-YAMINE
- 15 FRINA CONGE PATRICK STEVY

2. **Cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications, première année/First year, Inspector of Posts and Telecommunications Cycle** h

- 1 MEGDUEH YONG FALLONE
- 2 AVAH MVOGO BENOIT LECLERC
- 3 MBOU PHILIPPE JENNY
- 4 HAWADU ABDOULAH

Les intéressés sont invités à se présenter à l'École Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication pour les modalités d'inscription.

Those concerned are invited to present themselves at the National School of Post, Telecommunications and Information and Communication Technologies for registration formalities.

Le Ministre de l'Enseignement Supérieur



Jacques Fame Ndonge

Le Ministre des Postes et Télécommunications



*Mme Libom Li Likeng
née Mendo Mendo Minette*